

Aumenta la volatilidad, ¿qué viene para el mercado colombiano?



Crédito: Colprensa / EL NUEVO DÍA

Contenido Exclusivo

Mié, 22/06/2022 - 09:00

Analistas coinciden en que será fundamental para mantener la certidumbre en el mercado colombiano conocer quiénes conformarán el gabinete y cómo se realizarán los cambios que propone el nuevo Gobierno de Petro.

PUBLICIDAD

 Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

Los mercados de Colombia se movieron ayer al ritmo y fuerza de la alta volatilidad, como reacción a los resultados de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales que dieron como ganador a Gustavo Petro, quien logró conseguir 11,2 millones de votos, equivalente a 50,44 % del total de sufragios.

También con la atención puesta sobre quién será nombrado como próximo jefe del Ministerio de Hacienda del Gobierno Petro, que será la primera administración de izquierda en la historia del país.

Por ejemplo, la ronda bursátil de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) mostró una tendencia bajista, según los indicadores observados este martes. Asimismo, el precio del dólar se cotizó al alza y regresó a máximos de mayo tras elecciones.

Dólar

PUBLICIDAD

Mas vistas de la sección

Finanzas
[¿Colombianos, a pagar más impuestos? Así sería la reforma tributaria que alista Gustavo Petro](#)

Finanzas
[Mensaje a nombre de Bancolombia tiene en problemas a más de un cliente ¡Tenga mucho cuidado!](#)

Finanzas
[Gustavo Petro no se ha posesionado como presidente y ya empezaron los cambios, el dólar está por las nubes](#)

Finanzas
[Aumenta la volatilidad, ¿qué viene para el mercado colombiano?](#)

Finanzas

Dólar abre la semana al alza y con alta volatilidad

El dólar cerró ayer a \$4.027,24 en promedio, lo cual representa un aumento de \$122,19 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada anterior se ubicó en \$3.905,05.

El precio de apertura, registrado por la plataforma Set-FX, fue de \$4.080, mientras que el máximo llegó hasta los \$4.100, el mínimo llegó a \$4.007,70. Asimismo, durante la jornada se negociaron 1.108 millones de dólares a través de 2.013 transacciones, con un promedio por transacción de 550.637 dólares.

“La depreciación de la moneda se da en medio de la reacción de los inversionistas a los resultados electorales del fin de semana, que resultaron sorprendentes tanto para las apuestas del mercado como para la mayoría de las encuestadoras. Los inversionistas se mantienen expectantes de la nueva línea económica que adoptará el Gobierno entrante”, indicó David Cubides, jefe de investigaciones económicas de Alianza Valores, para DataiFX.

Agregó que será crucial conocer los nombres de los próximos ministros de Hacienda y de Minas, sectores sobre los cuales existen preguntas clave.

“Esperamos que tras la reacción de corto plazo, se moderen las pérdidas en medio de un escenario externo que resulta favorable al inicio de la semana”.

Bolsa de Valores

La caída en el principal indicador de la plaza bursátil Colombia, el MSCI Colcap, fue de 5,38 % frente a la jornada del viernes, según la BVC.

Entre las acciones con mayores retrocesos en esta primera jornada hábil de la semana están las de Ecopetrol que en la primera hora de operaciones bajó 12,1 %; para las 12:35 p. m. la empresa petrolera registró una caída de 13,33 % a valor de \$2.392. Al finalizar la jornada cerró con una baja de 13,77 %, a un precio de \$2.380.

De los 34 títulos que hacen parte de la canasta accionaria colombiana, 24 están en terreno negativo, siete no registran variación en sus precios y solo cuatro están al alza.

Felipe Campos, gerente de Inversión e Investigaciones de Alianza Valores y Fuduciaria, sostuvo que la reacción de Ecopetrol ayer fue solo política. “Sí es cierto que las petroleras las han vendido estas semanas, pero Ecopetrol ha reaccionado más fuerte. Hay incertidumbre en este aspecto y el Gobierno tiene que definir si los van a poner a competir en desventaja”.

Camilo Díaz, gerente de Estrategia del Banco Itaú, insistió en que el mercado de valores tuvo una reacción negativa frente al resultado electoral. “Colcap fue uno de los índices accionarios que más cayó a nivel global durante la jornada con un movimiento de -5 % y con acciones puntuales como la de Ecopetrol”.

¿Qué está pasando?

El gerente de Estrategia del Banco Itaú consideró que por el lado del peso colombiano se observó una devaluación del 3 %, siendo la más golpeada dentro de una canasta de monedas emergentes al pasar de \$3.904 a \$4.022 por dólar. Además, el CDS colombiano, que mide la prima de riesgo del país, se movió al alza en tres puntos, de 255 a 258 puntos, “que parece moderado frente al comportamiento que mencionábamos de los activos, sin embargo durante la jornada alcanzó niveles de 268 puntos”.

Bajo este contexto, según García, el mercado ha dado respuesta con base en la incertidumbre, sin embargo pareciera existir la expectativa de ver cómo se van moderando algunas de las propuestas en la medida que tengan acercamientos con los diferentes actores económicos que están inmersos en cada cambio o reforma.

Por su parte, Diego Palencia, analista financiero y vicepresidente de investigaciones y estrategia de Solidus Capital Banca de Inversión, precisó que ayer, en el día cero, se observó una gran volatilidad en el mercado financiero colombiano, debido a la materialización de un Gobierno alejado del mercado y con una fuerte tendencia a desarrollar su propia agenda.

"Por esa razón, el canal de tasa de cambio alcanzó rápidamente los \$4.100 y el canal de tasas de interés regresó a niveles del 12,50 % y las acciones perdidas hasta del 13 %".

¡Hagamos región y apoyemos lo nuestro!

Lo invitamos a seguir leyendo aquí

<https://digital.elnuevodia.com.co/library>

MIGUEL ORLANDO ALGUERO

Lea también



¡Atención! Gustavo Petro acaba de enviar contundente mensaje a Ibagué



Una menor con características similares a Sarita llegó al Hospital de Palocabildo



Astrólogo tolimense le atinó al ganador de la presidencia de Colombia, estas son las predicciones para el mandato de Petro



Fuerte temblor, con "un sonido extraño", despertó a los ibaguereños este miércoles

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



#LaFelicidad - Hoy con un experto en 'Felicidad'



Full Video



Conózcenos

[Política de privacidad de datos](#)

Contáctenos

[Contáctenos](#)

Enlaces de interés

[Nuestra Tienda](#)

[Club de Ibagué](#)

Nuestras redes

